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ElConcello solicita
a Portos un local

en San Tomé
para ubicar la

escuela de dornas
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El Concello de Cambados soli-
citará a Portos de Galicia autori-
zación para ocupar el último lo-
cal que ha quedado vacío en los
bajos de la escalinata de San
Tomé. La intención es dedicar
este espacio a las actividades de
la Escuela Municipal de Dornas.

Al mismo tiempo, según lo de-
cidido en comisión de gobierno,
se pedirá al ente autonómico que
se exima el local del canon que
correspondería abonar, puesto
que se destinará la ocupación a
fines no lucrativos.

El año pasado, Portos había
concedido autorización al Con-
cello para ocupar dos de los lo-
cales ubicados en la escalinata
para acoger las actividades de
las escuelas de vela y piragüis-
mo. Según explicó el gobierno
local, la necesidad de la nueva
instalación se deriva de la re-
ciente creación del Clube de
Dornas Mariño do Salnés que,
en colaboración con el Concello,
pretende crear la escuela munici-
pal de cursos de vela latina. Este
método se utilizaba antiguamen-
te para realizar tareas de pesca y
navegación en la ría de Arousa.

El objetivo de estos cursos, en
los que están matriculados cin-
cuenta jóvenes, es recuperar esta
actividad tradicional en la co-
marca.

El gobierno municipal conside-
ra el local, que en la actualidad
está desocupado, como el lugar
idóneo para impartir las clases
teóricas del curso, así como para
albergar material náutico. Ade-
más, de este modo, quedarían
centralizados en esos locales las
actividades deportivas relaciona-
das con el mar.

VÍTOR MEJUTO
El pabellón de O Pombal será reparado para acoger las competiciones deportivas de los juegos

Las competiciones concentrarán en el municipio a más de 1.500 atletas durante la última semana de julio

Cambados busca en Madrid financiación
para lacelebraciónde losXogosdoViño
El alcalde de Cambados, José Manuel Cores Tourís,

se reunió ayer con el secretario de Estado para el
Deporte, Juan Antonio Gómez Angulo, para presentar
el proyecto de los primeros Xogos Europeos do Viño.

Según el regidor, Gómez Angulo se comprometió a
estudiar las posibilidades de presupuesto del

departamento que dirige para colaborar con la
organización de este evento. En principio está previsto
que las competiciones se celebren entre el 22 y el 28
de julio, coincidiendo con el 50 aniversario de la
Festa do Albariño. La organización calcula que
participarán alrededor de 1.500 deportistas.
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El proyecto presentado a Gó-
mez Angulo prevé la celebra-
ción de cuatro días de compe-
ticiones deportivas en Camba-
dos. En ellas podrán participar
jóvenes de entre 15 y 18 años
de edad de las comunidades
autónomas españolas y euro-
peas miembros de la Red Eu-
ropea de las ciudades del Vino
(Recevín). En principio, sólo
habrá dos categorías: masculi-
na y femenina.

Aunque de momento no se
ha hecho público el presupues-
to que tendrán estos juegos, el
Concello de Cambados espera
recibir el apoyo de diversas
administraciones, tanto auto-
nómicas como estatales, para
organizar el evento. Por ello,
el regidor cambadés se entre-
vistó ayer con el secretario de
Estado para el Deporte. Según
Cores Tourís, el secretario se
mostró muy satisfecho con la
iniciativa y dispuesto, en prin-
cipio, a ofrecer la colaboración
de la entidad que preside.

El proyecto fue elaborado
por el servicio de Deportes del
Concello de Cambados, que ya
se ha puesto en contacto con
las distintas ciudades españo-
las y europeas para concretar
el número de atletas que parti-
ciparán en las competiciones.

Cesión de instalaciones
En principio está previsto que los primeros

Xogos Europeos do Viño incluyan competicio-
nes de atletismo, baloncesto, balonmano, volei-
bol, fútbol, tenis de mesa, ajedrez, triatlón, ci-
clismo, golf, piragüísmo y natación. Todo de-
penderá del número de atletas que se inscriba en
cada una de estas modalidades.

La organización considera que alrededor de
1.500 personas participarán en las competicio-

nes. De esta forma, en las próximas semanas, el
Concello de Cambados se pondrá en contacto
con los demás municipios arousanos para solici-
tarle la cesión de algunas de sus instalaciones
deportivas para estos juegos, ya que las de Cam-
bados resultan insuficientes. Además, el Conce-
llo está pendiente de remodelar el pabellón de O
Pombal para que las instalaciones puedan aco-
ger algunas de las competiciones deportivas.

El pleno cambadés
debate la

aportación al
programa Proder
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El pleno de Cambados se reu-
nirá el viernes para autorizar el
gasto plurianual que el Concello
deberá abonar al programa de la
Unión Europea Proder. Esta ini-
ciativa está destinada a mejorar
el desarrollo de las zonas rurales
y será presentada por la manco-
munidad en Europa a lo largo de
este año. El programa prevé im-
portantes inversiones para crear
nuevas empresas y mejorar las
infraestructuras de O Salnés.

La sesión, de carácter ordina-
rio, también incluye un apartado
para dar cuenta de las resolucio-
nes de la alcaldía. Por último se
contestará a los ruegos y pregun-
tas que formule la oposición.

Los colegios de A Escardia y Vilariño someten
a votación la aprobación de la jornada única

REDACCIÓN                                                             
CAMBADOS

Los colegios de A Escardia,
en Vilagarcía, y de Vilariño,
en Cambados deciden estos
días si implantan o no la jorna-
da única. El primero de estos
centros es el único del casco
urbano de la capital arousana
que actualmente no ha puesto
en marcha esta iniciativa.
Mientras, en Cambados los
centros de San Tomé y Anto-
nio Magariños cuenta, desde
hace algunos años, con clases
en horario de mañana y en
Castrelo nunca han llegado a
votar esta propuesta.

En el centro de A Escardia,
el claustro extraordinario apro-

bó el pasado lunes organizar la
votación y la medida debía re-
cibir el visto bueno del conse-
llo escolar que se celebró ayer.
Un total de 178 padres estarán
llamados a las urnas para deci-
dir si quieren o no que se im-

plante la jornada única. Para
que la iniciativa salga adelan-
te, hacen falta 119 votos a fa-
vor. La medida afectará a los
210 alumnos que actualmente
asisten al centro escolar vila-
garciano. La votación tendrá

lugar el próximo lunes entre
las 9,45 horas y las 20,00 ho-
ras en las dependencias de este
colegio.

Mientras, en el centro escolar
de Vilariño ya se han llevado a
cabo todos los paso necesarios
para poder realizar las votacio-
nes. Éstas tendrán lugar maña-
na, entre las 9,15 y las 21,00
horas en las instalaciones. Este
es el segundo año que los pa-
dres de los alumnos acuden a
votar si se implanta la jornada
única y en la anterior ocasión
se quedaron a muy pocos vo-
tos de conseguirlo. El equipo
directivo ha hecho un llama-
miento a los padres de los
alumnos para que acudan a la
votación.

Nueva oportunidad
Tanto el centro de Vilariño como el de A Escardia ya habían

realizado una votación para implantar la jornada única. El colegio
vilagarciano lo intentará este año por tercera vez, después de los
fracasos en las dos anteriores ocasiones. La última vez, sólo doce
votos impidieron poner en marcha esta iniciativa en el centro de
la capital arousana.

Por su parte, en Vilariño este es el segundo año que se lleva a
cabo la votación entre los padres. La primera fue el pasado año,
cuando menos de una decena de papeletas impidieron implantar
la jornada única. En esta ocasión, esperan conseguir el apoyo de
los padres de los alumnos para poder llevar a cabo esta iniciativa.


